



FEUILLE DE NOUVELLES ET DE SOUTIEN DANS LA PRIERE

LES AMIS DU CATJA



Vive la rentrée des classes !

Chers amis du Catja,

J'espère que ces vacances ont été profitables pour tous afin que chacun aborde la rentrée avec énergie pour nos familles et plein de bonnes résolutions.

Du côté de l'association, nous avons rapidement réagi pour aider le Catja à faire face à une épidémie de gastro, qui a des effets graves sur la santé des enfants (envoi de médicaments et de fonds pour la pharmacie du Catja). Par ailleurs, le groupe « lavoir » a continué à travailler pendant l'été en partenariat avec Madasphère et la Cause, avec Pierre Scherrer comme moteur pour coordonner les énergies. Le Catja va pouvoir réaliser les travaux pendant la saison sèche (octobre, novembre).

Benoît Leurquin

AU SOMMAIRE

LA LETTRE DE JULIE

LES NOUVELLES DES
AMIS DU CATJA

La lettre de Julie

Tout le monde va bien y compris moi. Je suis en bonne santé (grâce aux médicaments).

Le résultat scolaire de l'année précédente est très bon avec 100 % de réussite pour ceux qui ont passé l'examen : CEPE (6), BEPEC (4) et BAC (3).

La rentrée s'est bien passée, ils ont tous repris l'école maintenant. Un peu de paresse à cause des longues et belles vacances et aussi le commencement de la chaleur mais on les encourage avec ny fitiavan'Andriamanitra azy ireo (« avec l'amour de Dieu pour chacun »).



En route pour l'école.



Les petits avec les pulls apportés tricotés à la main.



Pauline, en mission au Catja cet été, a été très appréciée par Julie, efficace dans ses interventions.

Le passage de Pauline (envoyée par Madasphère) nous a beaucoup aidés. C'est une fille très dynamique et motivée. Les enfants ont pu discuter sur WhatsApp avec leurs parrains. Une bonne méthode pour les motiver.

La nouvelle installation du circuit de l'eau de la Jirama est finie grâce à son assistance. Le Catja est enfin branché.

C'est pareil pour l'installation du panneau solaire qui a eu un problème : deux des batteries sont mortes mais on est encore dans une phase de la garantie, donc l'ONG qui les a installées devra les réparer. Pauline ne s'est pas laissé faire face aux problèmes.

Les réparations et les améliorations ne manquent pas au Catja. Jacquit, Fitia, Mena et les autres garçons s'en occupent. Il a aussi le désherbage et la replantation des arbres. Nous attendons l'arrivée du fonds pour le lavoir et le moment favorable pour commencer la construction.

Qu'ont fait les enfants du Catja durant l'été ?

Pour la première fois, la plupart des enfants ne sont pas allés dans leur famille d'origine à cause de la crise économique.

Julie a eu l'idée de les occuper utilement et ainsi de lutter contre leur paresse naturelle. Elle les a répartis en trois groupes d'âge, garçons et filles séparés, à partir de 7 ans.

Les petits ont assuré le nettoyage des environs. D'autres ont donné leurs soins au potager. Les derniers travaillaient sur la petite échoppe récemment construite le long du Catja au bord d'un chemin fréquenté, proposant beignets, soupe, etc. Le petit bénéfice a été réparti entre les enfants qui ont travaillé.

Ces travaux se sont terminés 15 jours avant la rentrée scolaire pour donner un peu de relâche aux enfants avant la rentrée.



Les enfants du Catja ont écrit à leur parrain et marraine.

Je pense faire un effort vu que ma force commence à revenir pour finir quelques dossiers des enfants disponibles pour l'adoption pour alléger un peu le nombre des enfants et les personnels.

Le financement est bien difficile à gérer. Je trouve que je suis sur le plafond du poids à porter même si je suis habituée avec le peu que j'ai. Ne vous inquiétez pas, je suis « un peu découragée mais pas désespérée » ! Le Seigneur ne nous a jamais abandonnés et nous a jamais laissés mourir de la faim.

La situation à Madagascar se dégrade, ce qui provoque l'inflation sans arrêt dans tous les domaines. Nous attendons la prochaine élection présidentielle. Ceci commence à chanceler mais nous allons mettre dans la prière que Madagascar vivra en paix pour éviter les différentes grèves.

Ho tahin'Andriamanitra anie isika rehetra !
(« Que Dieu vous bénisse tous »).



La petite échoppe tenue par les jeunes pendant les vacances.



Les amis du Catja

Un couple qui vient d'adopter au Catja désire rejoindre l'association : plus de précisions dans la prochaine feuille nous l'espérons.



Souhaitons tout le bonheur du monde à **Mérodie Plashy et Antoine Rocle**, fondateurs de Madasphère, qui se sont mariés le 16 septembre.

PRIERE

- Le pays va mal, s'enfonce dans les difficultés économiques : prions pour un gouvernement renouvelé qui soit très attentif à l'ensemble du pays.
- Pour une année studieuse et pédagogique pour les enfants et les jeunes du Catja.

Christian de Tonnac

L'agriculture progresse au Catja : de beaux légumes (les « brèdes » c'est à dire les légumes verts ajoutés au riz) ont encouragé les cultivateurs de tous âges.



Miryam Bercher, parallèlement à son Master Ingénierie de Santé parcours éducation, entame un mandat de 2 ans en tant que membre du Conseil Supérieur de l'Education.



Barthélémy Ségard et Dan Verton, qui se sont connus à un WE des Amis du Catja, se croisent régulièrement, ici dans un café à Paris au mois d'août.

Le CATJA survit grâce à votre générosité

L'État malgache ne subventionne pas les orphelinats. Peu d'enfants sont adoptables et la contribution pour frais d'adoption permet à peine de rembourser les frais de vie durant la période d'accueil. Abriter, nourrir, soigner et scolariser les 90 enfants accueillis au CATJA est un défi récurrent pour Julie, la Directrice, qui compte beaucoup sur le soutien de l'association.



Participez au quotidien du CATJA



Soutenez les projets du CATJA



Parrainez un enfant du CATJA

L'intégralité de vos dons, déductibles pour 66% de l'impôt sur le revenu, est reversé au CATJA.

<https://www.lesamisducatja.org/soutenez>